

支部長退任にあたり



この6月の支部総会で退任しました萩原です。後任は50年機械卒の川上さんです。私同様よろしくサポートお願いします。

振り返りますとコロナ他で 打ち合わせもままならない状況ですが 皆さんの協力とリモート等で何とか乗り切ってきました。重ねて支部幹事の皆さんにお礼申し上げます。

さて 支部活動を振り返り期間中感じたこと、記憶に残る行事他 思いつくまま述べて みます。

1. 支部活動の一環の月一の 打ち合わせでの 同窓との会議と 皆さん発言の懇談の場が 楽しい時間でした。
2. やはり現役時代とは 異なりゆったりとした時間、また同窓の気安さ また 工学部の発展 とゆう目標を背負い 同じ学び舎を感じながらの打ち合わせ いい時間でした！！
3. また数回 本部幹事会で 日立を訪れる機会に恵まれ 構内、下宿、海岸、市内を、散策し懐かしく大変いい時間でした。
4. また伊藤研究室の関西懇親会（先生を中心に関西勤務の卒研生）に参加させていただき いまの工学部卒の後輩との懇親をもち有意で楽しい時間を過しました。
5. さらには 嬉しいことに調査機関による今年の国立大学人気度で13番になったことです。とくに今年の志願者が6500人！とのことでした。
6. また委託研究費も 過去最高になり 学生の研究発表の増加、大学院進学も65%越えのようです。
7. ほかほか 着実に発展しているようです。

萩原 信男